

Movimiento de protestas nocturnas en París cumple dos semanas



La Habana, 14 mar (RHC) La iniciativa parisina Noche en pie contra un proyecto de reforma laboral cumple este jueves a dos semanas de concentraciones.

Desde el 31 de marzo centenares de personas ocupan la Plaza de la República como parte de este movimiento, el cual va más allá del tema laboral.

El movimiento se extiende a otras ciudades del país como Nantés, Lyon y Tulús, con la realización de asambleas populares y conciertos donde cientos de personas se reúnen sobre todo en plazas públicas.

Desde sus inicios la iniciativa ha ampliado sus reivindicaciones y los manifestantes realizan debates sobre democracia participativa, destrucción global del sistema capitalista, e insisten en el combate por el derecho a la vivienda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90451-movimiento-de-protestas-nocturnas-en-paris-cumple-dos-semanas>



Radio Habana Cuba